

Cubanas impactan en Liga Mexicana de Softbol

Image not found or type unknown



Yilian Tornés

La Habana, 12 feb (JIT).- **Con tres** carreras en la primera entrada y una gran presentación de la lanzadora cubana Yilian Tornés, el elenco Diablos Rojos Femenil venció 4x1 a su similar Charros de Jalisco, en la II Liga Mexicana de Softbol 2025.

Así, el conjunto de la capital mexicana llegó a nueve triunfos al hilo, estableciendo la nueva marca de victorias consecutivas en este certamen.

Este constituyó el debut victorioso de la zurda granmense Tornés, procedente del club Águila de Veracruz. Trabajó 5.2 innings, con cinco jits, permitió una anotación, tres bases por bolas y cinco ponches.

A su relevo acudió la santiaguera Yamerki Guevara, quien lanzó 1.1 entradas imaculadas.

Diablos Rojos anotó tres carreras en la primera entrada luego de que con bases llenas, la italiana Elisa Cecchetti diera un roletazo que pifió la torpedera de los Charros, yéndose hasta el fondo del jardín para que se vaciaran las almohadillas y la pizarra marcara 3x0.

Después de eso, se vivió un duelo de pitcheo en el que Tornés tuvo el control para mantener la delantera.

Además, la torpedera granmense Leannelys Zayas pegó jonrón solitario para poner el marcador 4x0. Este fue su tercero de la campaña.

La única anotación del equipo de Jalisco llegó en el sexto inning con un elevado de sacrificio de Valeria Quiroga.

Con ese resultado Diablos Rojos extendió su gran paso luego de llevarse la serie de dos encuentros frente a la novena de Jalisco. Ahora tiene una marca de 11-1 que le permite mantenerse como líder de la tabla de posiciones y Charros muestra récord de 8-4.

Luego de esta victoria, la escuadra de Diablos Rojos se preparará para viajar a Hermosillo, donde jueves y viernes visitará al equipo de Naranjeros Femenil. Para el sábado 15 y domingo 16 de febrero regresará a casa y recibirá a El Águila de Veracruz.

En otras actuaciones de féminas cubanas en la Liga Mexicana, la receptora tunera Rosangela Jardines y la antesalista granmense Yilian Rondón, fueron nominadas como Jugadoras Más Valiosas (MVP) en los dos partidos ganados por Olmecas de Tabasco (7x4, 4x1) contra Unión Laguna, durante sábado y domingo.

Tras esas excelentes prestaciones de las cubanas madero en ristre, Olmecas dejó el sótano del torneo y ahora exhibe balance de 4-8.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/376424-cubanas-impactan-en-liga-mexicana-de-softbol>



Radio Habana Cuba